
COMUNE di CANICATTÌ'
Provincia di Agrigenlo

N. 25
Seduta del

23 aprile 2012

DELIBERAZIONE CONSIGLIO COMUNALE

Oggetto
"Approvazione dell'ordine del giorno sullo spostamento della postazione
fissa dell'Eliambulanza presso l'Ospedale "San Giovanni di Dio" di
Agrigento".

L'anno duemilaDODICI addì VENTITRÉ' del mese di APRILE nel Comune di

Canicattì e nel Palazzo Municipale, a seguito di regolare invito diramato ai sensi di legge.

si è riunito il Consiglio Comunale, in seduta pubblica - 2A convocatone - per trattare gli

argomenti posti aU'ojdine del giorno.

Il Prof. Domenico LICATA - Presidente - assume la presidenza del Consiglio

comunale.

Partecipa alla seduta il Segretario generale dr Domenico TUTTOLOMONDO.

In prosieguo di seduta al momento della trattazione del punto in oggetto, risultano:

CONSIGLIERI
COMUNALI

Di Benedetto Fabio

Muratore Calogero

Asti Gioachino

Licata Domenico

Sacheli Agata

Migliorini Antonio

Trupia Ivan

Nicosia Salvatore

Tiranno Antonio

Daniele Diego

Giardina Gioachino

Milioti Giuseppe

Maira Antonio

Frangiamone Salvatore

La Valle Salvatore
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COMUNALI
Comparato Alessio

Giardina Giovanni

Parla Rita

Sardone Antonino

Lo Giudice Stefano

Saieva Diega

Villareale Salvatore

Rossano Alessandro

Cani Gioachino

Canicattì Giuseppe

Baldo Marocco Raimondo

Bordonaro Giuseppa

Nocilla Gioachino

Seminatore Manuela

Cacciato Antonio
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Il Presidente invita il consiglio comunale a trattare il seguente punto a l l ' o rd ine del
giorno:

"Approvazione dell'ordine del giorno sullo spostamento de l la
postazione fissa dell'Eliambulanza presso l'Ospedale "San Giovanni di
Dio" di Agrigento".

Il Presidente comunica che si tratta di un ordine del giorno presentalo il 23 mar/.o e.a.
giusto prot. n. 14784 e concede la parola al primo firmatario cons. Daniele .
Cons. Daniele

Fa presente che il documento è stato presentalo perché so l l ec i t a t i dagl i
operatori del settore che lamentavano la mancanza di potere u s u f r u i r e
dell'elisoccorso per quando le condizioni climatiche non permettevano ciò.
(Da lettura dell'OdG).
Si tratta di ordine del giorno adottato favorevolmente da quasi lu t t i i Comuni
della Provincia di Agrigento ed anche dal Consiglio Provinciale perché,
rispetto all'ospedale Sant'Elia le condizioni climaliche del l 'ospedale San
Giovanni di Dio di Agrigento sono più favorevol i , q u i n d i propone di mettere
ai voti l'argomento.

Cons. Giardina Giovanni
Dichiara di essere stato uno dei promotori dell'iniziativa importante e delicata
ed è disponibile ad affrontare anche dei passaggi successivi qualora sia
necessario consumare dei passaggi anche con la società che gestisce il
servizio.
Ricorda che alcun anni fa si voleva il servizio privando la città di un servizio
importante per cavilli burocratici che sono stati superati anche per la
persistenza di un consigliere comunale.
Giardina, è disponibile a votare l'Odg ribadendo la piena disponibilità affinchè
l'elisoccorso sia trasferito in luoghi più vicini e perché no Canicattì anziché
Agrigento ed in tal senso vuole integrare il documento.

Cons. Muratore

Ritiene l'argomento un punto importante su cui bisogna riflettere e perciò
nell'odierna seduta non è nelle condizioni di poter votare perché vorrebbe
motivare la decisione in quanto non vede quale utilità possa avere il Comune
di Canicattì nello spostare l'elisoccorso da Caltanissetta ad Agrigento,
considerato che a Caltanissetta non si sono verificate condizioni climatiche tali
da poter proporre lo spostamento, inoltre si chiede quali benefici potrebbe
avere un comune come Santa Margherita Belice. Quindi, per quanto prima
esplicitato, come dichiarazione di voto, annunzia che il suo gruppo voterà
contro la proposta.

Cons. Giardina Gioachino
Non condivide la posizione assunta dal cons. Muratore e anche se nell'OdG
proposto non sono evidenziati i motivi, fa presente di essere in grado di poter
presentare gli studi di settore effettuati sulle condizioni climatiche di
Caltanissetta, rispetto ad Agrigento. Inoltre, dopo aver fatto riferimento a
qualche episodio, fa presente che l'odg è stato presentato perché il gruppo ha
raccolto i malumori e le perplessità da parte di diversi operatori del settore e
cittadini, tra l'altro, la proposta presentata è un'azione a livello provinciale ed
è stato votato dal Consiglio Provinciale ed altri comuni (Sciacca, Ravanusa)
facendo rilevare che il riferimento a Santa Margherita Belice, è tutt'altra cosa.



Chiamalo l'appello risultano:
Presenti N. 26 cons ig l ie r i
Assenti N. 4 consiglieri (/•'ninniamone. Siinloni'. Stiic\-a c l'illarfiilf.)

Cons. Giardina Giovanni
In merito a l l a discussione sv i luppa t a su l l a proposta emendala, comunica che i l
gruppo volerà favorevolmente ed inv i t a il Consiglio a fare lo slesso (da le t tura
del testo emendato de l l ' o rd ine del giorno.)

Cons. Giardina Gioachino
Ri t iene l 'ordine del giorno sia importarne perché, viste le dichiara/ ioni (a l l e da
a l t r i gruppi c o n s i l i a r i , è possibile raggiungere l ' u n a n i m i l à e questo consente e l i
uscire in modo forte se CanicaUì. per condi/. ioni c l i m a t i c h c . dovesse r i s u l t a r e
più idoneo di Agr igenlo .

U l t i m a t a la discussione, i l P res iden te pone in vola/ione l ' a rgomento per appe l lo che
ha riportalo il seguente r isul ta lo accertalo e proclamalo dal presidente:
P R K S K N T I N. 27 Consigl iere

I lanno vola to .
A FAVORI: N. 21 consiglieri
CONTRO N. 5 consiglieri

(Di Beni-delio •• Mi/raion- , - l . v / / Migliorini frinirai

ASTENUTI N. 1 consigliere (Milioni

ASSKN'TI N. 3 consigl ier i Cf-'raii^iaiiionc - Stintone rniurcnlci

IL CONSIGLIO C O M U N A L I :

Vista la proposta di Ordine del Giorno - allegalo A);
Visto l 'emendamento proposto - allegato B):
Visto il risultalo della superiore vota/ione accertato e l 'esito proclamalo dal

presidente;
Con 21 voti favorevoli - 5 conlrari - 1 aslcnulo ( n . 3 assenti)

DELIBERA

Approvare la proposta di ordine del giorno - allegalo A) - nel testo integrato, come
da emendamento - allegato B) che, anche se di seguilo non riportalo, si intende come
integralmente trascritto.



Il Consigliere Anziano II PrefcideMtei II Segretarie Generale
, F. Di Benedetto Pro f i D. Licàa Dr &0 Tilt 1 (\omondo

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d'ufficio

ATTESTA

che la presente deliberazione, in applicazione delle legge regionale n. 44 del 3 dicembre

1991, pubblicata all'Albo pretorio di questo comune per 15 giorni consecutivi dal

^/Lj.- $5-2.012 al £%-G6-£0r£, come previsto dall'ari. 11 a seguito degli adempimenti

di cui sopra:

-QÈ DIVENUTA ESECUTIVA IL . DECORSI 10 GIORNI DALLA

PUBBLICAZIONE

-O È STATA DICHIARATA IMMEDIATAMENTE ESECUTIVA.

UOC Segreteria II Segretario Generale

Fto Fto

Esecutiva il . ai sensi dell'alt. 12 -comma 1 - L.r. 3.12.1991, n.44

Dalla residenza Municipale

II Segretario Generale
Dr Domenico Tuttolomondo

Copia conforme per uso amministrativo.

Canicattì,

II Funzionario
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?!* MAR. 2812
*- o AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

COMUNALE

AL SIC. SINDACO DI
CANICATTI'

OGGETTO: O.D.G. SULLO SPOSTAMENTO DELLA POSRTAZIONE FISSA
DELL'ELIAMBULANZA PRESSO L'OSPEDALE SAN GIOVANNI DI DIO DI
AGRIGENTO.

I SOTTOSCRITTI CONSIGLIERI COMUNALI, PRESO ATTO CHE LO SPOSTAMENTO DELLA
POSTAZIONE FISSA DELL'ELIAMBULANZA PRESSO l 'OSPEDALE S.GIOVANNI DI DIO
Di' AGRIGENTO ANCHE MANTENENDO, SE SARÀ RITENUTO' OPPORTUNO, LA
CENTRALE OPERATIVA PRESSO IL S.ELIA DI CALTANISSETTA, RAPPRESENTA UNA
PROPOSTA ASSOLUTAMENTE ATTUABILE, ED OPPORTUNA E PIÙ RAZIONALE, SIA
PER L'UBICAZIONE GEOGRAFICA DEL NOLOCOMIO AGRIGENTINO CHE PER LE SUE
MIGLIORI CONDIZIONI CLIMATICHE,

CONSIDERATO

- CHE PURTROPPO, IN TALUNE CIRCOSTANZE NON È STATO POSSIBILE PER LE
AVVERSE CONDIZIONI CLIMATICHE CHE L'ELICOTTERO SI ALZASSE DAL S'ELIA
METTENDO A REPENTAGLIO VITE UMANE,

- CHE A FRONTE DI UN TERRITORIO PROVINCIALE MOLTO VASTO COMPOSTO DA 43
COMUNI DA CANICATTI SINO A S. MARGHERITA BELICE SUSSISTONO UNICAMENTE
DUE UNITA' DI TERAPIA INTENSIVA ED È SICURAMENTE LA PEGGIORE PROVINCIA.
SERVITA DAL PUNTO DI VISTA DEI COLLEGAMENTI STRADALI.

- CHE IN MOLTE CIRCOSTANZE E' SUFFICIENTE ANCHE UN SOLO MINUTO NELLA
TEMPESTIVITÀ DELL'INTERVENTO PER SALVARE UNA VITA UMANA,

PER TALE RAGIONE I CONSIGLIO

IMPEGNA

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO ED IL SINDACO AD INVIARE COPIA DEL PRESENTE
O.D.G. ALL' ASSESSORE REGIONALE ALLA SALUTE DR. MASSIMO RUSSO AFFINCHÈ'
SI POSSA DARE ATTUAZIONE ALLA PROPOSTA CHE RITENIAMO NON COMPORTI
ALCUN AGGRAVIO DI COSTI NE PARTICOLARI DIFFICOLTA OPERATIVE.

I



U

[o.

1'

IAA u;



L'OdG, prosegue Giardina, è stato presentato perché si vuole che il servizio
sia ottimizzato e, soprattutto, fare in modo che l'eliambulanza possa avere la
possibilità di raggiungere comunque i posti da un punto più agevole rispetto
alle condizioni climatiche e possa espletare la sua funzione senza creare
difficoltà e disagi.

Ass. Rizzo
II 118 è un sistema molto complesso e come tutti i sistemi complessi si avvale
di tanti sottosistemi ed è perplesso che ciò possa realizzare e possono crearsi
degli scompensi perché il territorio della Regione Siciliana è diviso in quattro
centrali operative e Canicattì appartiene alla centrale assieme Erma,
Caltanissetta ed Agrigento.
Ritiene che il legislatore quando ha individuato le zone di competenza sia
stato supportato da studi effettuati nel settore e quindi bisogna agire con
cautela ed approfondire l'argomento.
Potrebbe essere d'accordo con la proposta se invece di Agrigento si scegliesse
Canicattì non solo per quanto riguarda lo stazionamento dell'elisoccorso, ma
anche la centrale operativa.
In tal senso propone di avviare un discorso con la società che gestisce il
sistema del 118 per rivedere le aree di competenza delle centrali operative e
possibilmente l'ubicazione di una centrale operativa nel territorio di Canicattì.
Fa presente che a queste condizioni l'Amministrazione Comunale concorda
con la proposta che è condivisa con la variazione proposta dal gruppo della
lista Corbo.

Cons. Giardina Gioachino
E' dell'avviso che la proposta possa modificarsi inserendo Agrigento e/o
Canicattì, qualora appunto sia possibile; quindi chiede cinque minuti di
sospensione per redigere la proposta n maniera corretta.

Il Presidente a questo punto pone in votazione la proposta con votazione palese, per
alzata di mano, che riporta il seguente risultato accertato e proclamato dallo stesso:
PRESENTI N. 25 Consigliere

Hanno votato:
A FAVORE N. 23 consiglieri
CONTRO nessuno
ASTENUTI N. 2 consiglieri (Di Benedetto - Asti)

ASSENTI N. 5 consigliere
(Moira - Muratore - Frangiamone - Migliorini - Villareale)

IL CONSIGLIO COMUNALE

Sentita la proposta del cons. Giardina Gioachino, tendente alla sospensione
della seduta per cinque minuti;

Visto il risultato della superiore votazione accertato e l'esito proclamato dal
presidente;

Con 23 voti favorevoli, n. 2 astenuti (5 assenti);
APPROVA

la proposta che precede a sospendere la seduta per cinque minuti.

Si rientra in aula alle ore 22:15.
Il Prof. Domenico LICATA - Presidente - assume la presidenza del Consiglio

comunale.
Partecipa alla seduta il Segretario generale dr Domenico TUTTOLOMONDO. '


